

第16回北栄砂丘まつり

北栄町長の手嶋です。

第16回の北栄砂丘まつりを開催しましたところ、多くの方にご参加いただき感謝申し上げます。松本実行委員長をはじめとした実行委員のみなさんには、まだまだ油断ができないコロナ禍での開催ということで、いろいろと大変だとは思いますが、本日もよろしく申し上げます。

また長年、交流を続けております、滋賀県湖南市からもおいていただき、出店していただいております。ありがとうございます。

そして花火には、多くの方からの寄附がございました。本当にありがとうございました。今回は、町の風力発電事業により得た利益の一部を長年、町の環境事業に活用していますが、その金額が通算で5億円を突破という記念的な意味で、風力発電事業所からも支援をしております。

祭りは、みなさんが元気になります。みなさんが元気になると、まちも元気になります。

来場者のみなさんには、引き続きコロナ感染予防対策をお願いしながら、本日の祭りがみなさんにとって楽しい思い出となりますこと、そして成功裏に終わりますことを祈念し、あいさつとさせていただきます。

令和5年8月20日

北栄町長 手嶋俊樹